

*Pérou : des centaines de policiers  
déployés pour empêcher un  
barrage routier*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 novembre, (RHC)- Le gouvernement péruvien a mobilisé plus de 600 policiers afin d'empêcher un barrage routier sur la route panaméricaine, dans le sud du pays, annoncé par des opposants du régime.

Le chef de la police de la région d'Ica, José Zavala, a déclaré que les organisateurs de la manifestation n'ont pas été identifiés.

Le texte de convocation de la manifestation appelle à barrer la route jusqu'au 7 décembre, date du premier anniversaire de l'investiture de la présidente Dina Boluarte, qui a remplacé Pedro Castillo, détenu

et démis de ses fonctions.

Entre-temps, divers conflits persistent, comme la grève des professeurs de l'université publique pour de meilleurs salaires, qui compte aujourd'hui 51 jours sans solution, suivie par des marches de professeurs dans la ville de Chimbote, au nord du pays, et dans d'autres régions du pays.

Les habitants de la ville de Huanta, quant à eux, ont manifesté en masse pour exiger l'arrêt des activités des entreprises minières à proximité des sept lacs situés dans la province du même nom.

D'autre part, face à l'imminence de possibles protestations de la part des professionnels de la santé des services de l'État, tels que les infirmières, les dentistes, les pharmaciens et autres, le ministre de la Santé, César Vasquez, leur a demandé une trêve jusqu'en décembre afin de gérer les fonds nécessaires pour satisfaire les augmentations salariales convenues il y a plusieurs années.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339499-perou-des-centaines-de-policiers-deployes-pour-empêcher-un-barrage-routier>



**Radio Habana Cuba**